



日本共産党 市議会議員

あぐい初美

議会  
だより

お気軽に  
ご相談ください  
TEL.256-5897  
FAX.284-9326

## 保育園での児童虐待を防ぐ対応を

～保育士の配置基準の引き上げで保育の質の向上を～

静岡県裾野市の保育園の児童虐待事件は、背景に低い配置基準によるギリギリの人員配置やコロナ禍による心身の疲弊など保育士が置かれている過酷な実態があり、どこでも起こりうるとして①不適切な保育の調査と相談窓口の設置②配置基準の引き上げと処遇改善③研修の充実を求めました。

市は「1.2歳児の保育士配置基準は国を上回っており、保育士不足の中更なる引き上げは慎重に検討すべきだ」と答えました。

保育士が心身ともにゆとりを持って保育できる人員配置とともに巡回指導がきめ細かにできる体制強化を要望しました。



議会質問  
動画はこちら



## キッズゾーンの整備が前進へ

庭がない保育園が園外保育を行う際の交通安全対策として、JR稲毛駅周辺道路にキッズゾーンの路面標示が12か所実施されました。

市内には庭がない保育園が80施設もあることから、キッズゾーンの整備箇所を広げていくよう求め、他の主要駅周辺に拡充すると回答がありました。



## 学生を応援する給付型奨学金制度の導入を

学費が高いため、奨学金を借りている学生の割合は2人に1人で、借入額は平均約324万円にもものぼり、卒業時には多額の借金を抱えることとなります。お金の心配なく学び夢と希望を持てるよう市独自の返済不要の給付型奨学金制度の導入を提案しました。

市は「国の制度を周知しており、国が奨学金の対象拡大を検討している」として、「市独自の奨学金制度は考えていない」と答えました。国の制度頼みでなく、学生の学びを応援する姿勢が千葉市に求められます。



## 区に偏らない特別養護老人ホームの設置を

区ごとの施設数を高齢者人口比で見ると花見川区と美浜区の設置率が低くなっています。住み慣れた地域に施設があることで高齢者や家族の安心につながることから、区に偏りなく施設を整備するよう求めました。

市は「土地の確保が困難な市街地における整備について、公有地などの活用も検討していく」と答えました。



区	施設数	待機者数
中央区	9	337
花見川区	6	314
稲毛区	10	297
若葉区	18	358
緑区	8	269
美浜区	5	243
合計	56	1,818

## 園生十字路に横断歩道の設置を

園生十字路は歩道橋が設置されていますが、高齢者やベビーカー利用者は歩道橋を渡ることが困難なため、自転車横断帯を通る人が多く見られます。

車優先の考え方から人優先の考え方に切り替え、バリアフリーを実現していく必要があります。安全に渡るために横断歩道の設置を行うよう求めました。

市は「警察に要望する」と答えました。



## 岸田政権の大軍拡はやめ、社会保障こそ充実を

### 日本共産党除くすべての会派が意見書を否決

岸田政権は、今後5年間に防衛費(軍事費)を2倍に増大させ、国内総生産(GDP)比2%の約11兆円にしようとしています。

日本共産党千葉市議団は、国民の生活をまもるために、消費税5%への減税は急務であり、軍備拡大に国民の税金を投入することは許されず、削減された医療・福祉を元に戻すよう国に求める意見書を提案しました。

### 党市議団提案の意見書に対する各会派の態度

(○=賛成 ×=反対)

意見書名	共産党	未来立憲民主	自民党	公明党	自民党・無所属の会
防衛費を増大するよりも社会保障を充実するよう求める意見書	提出	×	×	×	×
消費税インボイス制度の中止を求める意見書	提出	○	×	×	×
健康保険証を廃止し、マイナンバーカードへ1本化する方針を撤回するよう求める意見書	提出	×	×	×	×
「旧統一教会」の解散命令を裁判所へ速やかに請求するよう求める意見書	提出	○	×	×	×
旧統一教会等による被害の防止・救済を求める意見書	提出	○	×	×	×
「治安維持法犠牲者国家賠償法(仮称)」の制定を求める意見書	提出	○	×	×	×

### ご意見・ご要望はお気軽にどうぞ



美浜区事務所  
(241) 1072



かばさわ洋平  
市議会議員(緑区)  
(292) 7764



野本信正  
市議会議員(若葉区)  
(237) 9068



あぐい初美  
市議会議員(稲毛区)  
(256) 5897



もりた真弓  
市議会議員(花見川区)  
(250) 9609



中村きみえ  
市議会議員(花見川区)  
(275) 2470



ふくなが洋  
市議会議員(中央区)  
(263) 4334